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ATA nº. 12/2019 – REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CMAS REALIZADA AOS 23 DIAS 
DO MÊS DE AGOSTO DE 2019 
 

Aos  vinte e três dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove às 09hs, no espaço 

da SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL E CIDADANIA, localizada na Rua Joaquim Nabuco, 

n°.11 – centro – Salto/SP, recebemos o Assistente Social Consultor Lucilei Araujo Guerra 

que irá assessorar e coordenador o CMAS-Salto na IX Conferência Municipal de 

Assistência Social, estavam presente nesse encontro os Coordenadores do CRAS, 1-

técnico do CREAS,1 técnico de CRAS, os Gestores da Secretária de Ação Social e 

Cidadania e os Conselheiros da Comissão Permanente de Política de Assistência Social e 

Temporária, criada para execução da Conferencia, conforme lista de presença, anexo. 

Lucilei apresentou uma explanação sobre a obrigatoriedade e a importância da realização 

das Conferencias, apresentou o tema principal e os eixos que trabalharemos conforme 

Resolução 013/2019 do CONSEAS, (já compartilhado por e-mail com os presentes) Após a 

explanação e esclarecimentos dos temas e sobre a inscrição. A técnica Daiane Maria 

Nogueira Siqueira, questiona se há necessidade de se inscrever no link e na folha 

impressa, sendo que a ficha de inscrição do site é menos complexa e não contemplar 

algumas informações como quem é delegado ou convidado. Claudimara Rita Santa Rosa 

explana que pode ser utilizado um dos métodos, pois há pessoas principalmente os 

usuários que não acessam internet e podem realizar as inscrições nos espaços das 

Organizações ou dos CRAS e CREAS. Cassandra Eugênia Guimarães Raggio explicou 

que estará identificado quem é Delegado ou Convidado na ficha de credenciamento, e que 

os Delegados são todos os trabalhadores do SUAS, os usuários do SUAS e os 

representantes de Organizações Sociais, explicou que em reunião ordinária foi definido 

pelo Colegiado que esse ano não ocorrerá escolha de eixos será de modo aleatório, na 

hora do credenciamento o participante receberá o crachá com uma identificação colorida 

que direcionará ao eixo. Claudimara explica que essa aleatoriedade ajudará, pois às vezes 

as pessoas escolhem os eixos por tema e nem sabem o que deverá discutir.  Marciene de 

Cassia Sobral questiona se essa aleatoriedade não tira o direito de escolha das pessoas.  
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Claudimara explica que isso evita que ocorra excesso de pessoas em um único eixo. 

Lucilei questionou se na hora do credenciamento ocorrer alguma manifestação de pessoa 

querendo trocar de eixo a Comissão resolverá. O que foi respondido que sim por 

Claudimara e Cassandra, estaremos verificando a possibilidade. Esclarecido os eixos e 

clareada as duvidas os Coordenadores, técnicos e Gestores se retiraram, ficando os 

Conselheiros da Comissão temporária da IX Conferência e o Consultor Lucilei para 

definição das ações entre a Comissão e a equipe da Consultoria, foi definido o Regimento 

Interno que manteremos a minuta que já esta em posse dos Conselheiros e de Lucilei, e 

quanto o numero de Delegados elegeremos 12 sendo 6 titulares e 6 suplentes, apesar de 

termos direito ate 8 vagas na Conferencia Estadual, estaremos enviando 6 Delegados para 

a Conferencia Estadual. Os instrumentais que usaremos da empresa contratada serão: 

formulário para monção e o horário de recebimento das monções será ate o horário final 

da plenária e o voto será de maioria simples dos presentes aptos a voto; a lista de 

credenciamento e estaremos enviando a lista dos inscritos ate dia 17 de setembro para a 

equipe da empresa se organizar, e caso no dia da Conferência aparecer alguém que 

deseja fazer inscrição a mesma será realizada colocando o nome, e-mail, telefone e órgão 

que representa e se é Delegado ou Convidado, em nosso cronograma o encerramento se 

dará as 08hs40min, porem ficará uma pessoa ate às 9hs por conta de algum retardatário. 

Lucilei questiona sobre como se dará a contagem dos votos na plenária, se os crachás 

terão cores diferenciadas ou se iremos separar os Delegados dos demais para facilitar a 

contagem dos votos. A proposta aprovada foi de separarmos os Delegados na hora da 

volta a plenária, os Conselheiros deverão encaminhar os Delegados para as fileiras da 

frente (separaremos 3 ou 4 fileiras) no auditório para facilitar a contagem. Em relação à 

ficha de avaliação estaremos utilizando a que temos, estará disponível na pasta que 

entregaremos aos participantes, devendo ser solicitada a devolução no encerramento da 

Conferência. Em relação ao certificado o mesmo será enviado no e-mail dos participantes, 

após a Conferência. Ficou acordado que a Conselheira Elaine Cristina Lourenço ira criar o 

certificado e nos enviará e na sequencia encaminharemos ao Lucilei que colocará sua 

assinatura digital e nos reenviará, colocaremos o da presidente do CMAS e do prefeito. 

Lucilei informa que estará nos enviando um questionário e pede que seja respondida pelos  
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Conselheiros, Gestão da SASC, Coordenadores dos espaços públicos e privados, 

Vigilância Socioassistencia, Departamento Financeiro sobre a realidade do município, e 

devemos devolver ate dia 10 de setembro, a ideia é de montar um instrumental para 

nortear os trabalhos nos grupos dos eixos. Cassandra solicita aos Conselheiros presentes 

que decidam em quais eixos irão ficar para suporte da equipe. Claudimara expõe que é 

melhor os Conselheiros ficarem circulando entre os eixos para ter um olhar mais criterioso, 

sendo que já terá um Coordenador e um Relator nos grupos. Lucilei diz entender, porem 

explica que nos eixos há muitos assuntos relacionados ao Conselho, sendo importante a 

presença dos mesmos. Iraci Maria da Silva dos Santos diz que haverá outros Conselheiros 

no dia sem ser os da Comissão e que deverão estar nos eixos. Claudimara diz que se tudo 

estiver funcionando direito nada impede que os Conselheiros da Comissão fiquem em 

determinados grupos, mas pensa que caso ocorra alguma intercorrência e o Conselheiro 

estiver comprometido com o grupo ficará complicado deixar o mesmo. Lucilei diz que 

estará circulando nos eixos para verificar se tudo esta correndo bem, inclusive tirando 

duvidas, mas reforça que se faz necessário ter um Conselheiro da Comissão no grupo. 

Cassandra refere ser necessário já definir quem serão os Conselheiros que ficarão no 

credenciamento com a equipe da empresa, a Conselheira Priscila Molina Queiroz Ribeiro 

Campitelli se propôs a ficar no credenciamento, na entrada do CEUNSP recepcionando e 

encaminhando os participantes ao credenciamento,  após ao local do café e para o 

auditório Brasital se prontificarão a ficar as Conselheiras: Elaine, Iraci e Ana Lucia 

Martinhão de Souza, e para controlar o tempo na palestra e ações da plenária Claudimara. 

Foi cogitada a possibilidade da participação dos técnicos dos CRAS e CREAS como 

relatores, enquanto os Conselheiros realizariam a fiscalização dos eixos, porem nada foi 

definido. Cassandra questiona quem poderá auxiliar na montagem das salas, porém 

Claudimara propõe que todos os envolvidos se organizem no espaço do CEUNSP no dia 

19 e realizem as organizações necessárias, ficou acordado que nos encontremos no 

espaço da SASC às 7hs no dia 19 para levarmos nossos materiais ate o espaço. 

Cassandra explica que no dia 18 é necessário que todos se unam para montagem das 

pastas que serão distribuídas, ficou acordado que os Conselheiros da Comissão estarão 

as 9hs na SASC para montar as pastas, colocar as etiquetas coloridas nos Crachás e  
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deixar todo material pronto. Ana Lucia refere que devemos reforçar na reunião ordinária do 

CMAS a importância da participação de todos os Conselheiros nos eixos da Conferência e 

não apenas os da Comissão, para orientações e informações pertinentes. Foi acordado 

que Lucilei trará o Regimento Interno em seu notbook para apresentação e aprovação da 

plenária e após realizaremos a impressão do mesmo. Explicamos que a cerimonialista é a 

colaboradora Alessandra Honório Madureira é a mesma conduzira a Conferência ate a  

chamada para a palestra Magna e a partir da palestra ate a finalização da Conferencia e 

pós-conferencia ficará a cargo do Lucilei e sua equipe. Nada mais havendo, eu, Cassandra 

Eugênia Guimarães Raggio, Secretária Executiva deste Conselho, encerro a presente ata, 

que após lida será assinada pelos presentes. 

 
_________________________ 

Claudimara Rita Santa Rosa 
Vice-presidente do CMAS-Salto 

 
 

 Lucas Junqueira Mafra(Conselheiro Suplente SC)________________________________ 

 

Elaine Cristina Lourenço (Conselheira Suplente PP)_______________________________ 

 

Goreth Cruz dos Santos de Andrade (Conselheira Suplente PP)______________________ 

 

Iraci Maria da Silva dos Santos (Conselheira Titular SC)____________________________ 

 

Kellen Cristina Sgorlon (Conselheira Titular SC)__________________________________  

 

Ana Lucia Martinhão de Souza(Conselheira Suplente SC)__________________________ 

 

Priscila Molina Queiroz Ribeiro Campitelli(Conselheira Suplente PP)_________________ 

 

Lucilei Araujo Guerra(Assistente Social Consultor)_________________________________ 


